

Le sommet de Fortaleza s'achève avec la signature d'un accord pour la création d'une banque des BRICS



Brasilia, 14 juillet (RHC-PL)- Réunis dans la ville de Fortaleza, les présidents de la Chine, du Brésil, de la Russie, de l'Inde et d'Afrique du Sud, ont signé, mardi, un accord-cadre pour la création d'une banque de développement et d'un fonds de change commun des BRICS.

Ces institutions financières se présentent comme une alternative à la Banque Mondiale et au Fond Monétaire International, qui posent comme condition aux emprunts l'adoption de réformes néolibérales. La création de la banque des BRICS a pour objectif de financer les investissements des pays membres et des pays en voie de développement.

Le texte signé prévoit également de renforcer les mécanismes de coopération économique et de gouvernance régionale, comme l'UNASUR, le Marché Commun du Sud et la Communauté des États Latino-américains et Caribéens (CELAC).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/28662-le-sommet-de-fortaleza-sacheve-avec-la-signature-dun-accord-pour-la-creation-dune-banque-des-brics>



Radio Habana Cuba